

EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera

Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis, Londres, Reino Unido.

Bienvenidos a la edición número 77 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF. En esta edición se incluyen varios aspectos del juego: el aprendizaje motriz en jugadores muy jóvenes; el tenis en silla de ruedas; el entrenamiento psicológico aplicado en una de las mejores academias, las lesiones en el tenis universitario y junior; el análisis de los orígenes del tenis en Brasil, las percepciones de los entrenadores sobre el material adaptado; la incidencia del estereotipo de género sobre el rendimiento; y el amaño de partidos.

Tras el éxito de 2018, se ha confirmado la fecha para la Conferencia Mundial de Participación 2019; se llevará a cabo los días 7 y 8 de julio, en el Estadio de Fútbol de Stamford Bridge del Club Chelsea, Londres, Reino Unido. La inscripción ya está abierta, y se puede realizar haciendo click aquí. La conferencia, que está destinada a quienes toman decisiones de alto nivel sobre la participación deportiva, continuará el diálogo que comenzó la edición de 2018, proporcionará un foro interactivo que girará alrededor de las prácticas compartidas y centrará la atención en la retención deportiva y la participación en la actividad física. El tenis estará en el centro de los temas de la Conferencia, que contará con expertos provenientes del deporte y fuera de éste.

El año 2019 será testigo de una nueva Conferencia Mundial para Entrenadores, por BNP Paribas, que se llevará a cabo en Bangkok, Tailandia entre el 25 y el 27 de octubre. Los detalles completos relacionados con la inscripción estarán disponibles en la página de la conferencia que se puede acceder a través de la página internet de la ITF a partir de mayo. A la vez se abrirá el plazo para el envío de ponencias; por favor, para más detalles, dirigirse a la página de internet de la conferencia.

Otro de los Objetivos Estratégicos Clave de la ITF para 2019 es la Clasificación Mundial de Tenis (World Tennis Rating), que intenta proporcionar a cada jugador un indicador simple de su estándar de juego. Siendo desarrollado a nivel mundial con la ayuda y la colaboración de las diferentes asociaciones nacionales y regionales y de las organizaciones deportivas y universitarias líderes, la nueva clasificación permitirá que todos los niveles de juego, desde iniciantes hasta profesionales, tengan la oportunidad de jugar contra oponentes de nivel similar y que puedan disfrutar de los partidos. El proyecto se está desarrollando a través de un algoritmo de calificación para individuales y dobles, un sistema de tecnología de la información y una aplicación móvil actualmente en vías de desarrollo. La ITF comenzará con el lanzamiento del World Tennis Rating en todos los países del tenis del mundo en 2019.



Se ha lanzado la Academia ITF, reemplazando a Tennis iCoach, y será la plataforma de formación para Entrenamiento en línea de la ITF. La Academia ITF mantiene todos los contenidos de iCoach, pero en base a su funcionalidad, intenta proporcionar información, formación, certificación y apoyo para el desarrollo profesional continuo de los entrenadores, por medio de un enfoque de aprendizaje combinado. La Academia ITF presenta dos cursos iniciales en línea sobre la ética en el entrenamiento, y una introducción al tenis con el fin de que los usuarios la puedan probar. Aún quienes tuvieron una cuenta iCoach, deberán registrar una nueva cuenta. Si usted tuviese una cuenta iCoach activa, su suscripción será acreditada en su cuenta Academia ITF, siempre y cuando utilice el mismo correo electrónico en el momento de la inscripción. Por favor, hacer click aquí para ir a la Academia ITF.

Finalmente, queremos agradecer a todos los autores por sus contribuciones y a todos aquellos que nos hicieron llegar sus propuestas. Esperamos que disfruten leyendo esta edición número 77 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2019 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Este texto está protegido por una licencia <u>CreativeCommons 4.0.</u>

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, , incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

Resumendelicencia - Textocompletodelalicencia